

Disparition du Professeur Michel Cormier

Publié le 1 avril 2020

C'est avec beaucoup d'émotion que nous avons appris le décès, jeudi 26 mars 2020, de Michel Cormier, directeur de la section d'évaluation des établissements de l'Aeres (devenue depuis le Hcéres) de 2007 à 2011.



Michel Cormier a compté parmi les pionniers de l'Agence d'évaluation de la recherche et de l'enseignement supérieur (Aeres). Son engagement sans faille, son sens du service commun et sa fine connaissance des enjeux de l'enseignement supérieur et de la recherche et de ses opérateurs ont contribué à poser les bases d'une démarche d'évaluation externe par les pairs, collégiale et solide.

Fondateur de la section en charge de l'évaluation des établissements d'enseignement supérieur et de recherche et des organismes de recherche, il a mis au service de la communauté universitaire, avec enthousiasme, énergie et efficacité, ses compétences et son savoir-faire remarquables acquis tout au long d'un parcours riche de responsabilités universitaires, administratives et de recherche.

Professeur des universités – praticien hospitalier à la faculté de pharmacie de l'Université de Rennes 1, Michel Cormier occupa des fonctions tant au niveau local au sein de son université et du CHU de Rennes, qu'au niveau national au sein du ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, en qualité de conseiller

d'établissement.

Convaincu, il avait à cœur de construire des ponts entre ces différents « mondes » et d'accompagner les mutations en cours.

Microbiologiste, il axera ses recherches sur deux thématiques principales : la bactériologie clinique et la microbiologie de l'environnement. Fortement intéressé par les bactéries de l'environnement hospitalier, il portera un regard novateur sur le développement de leurs résistances aux antiseptiques. Universitaire talentueux et motivé, il aura fait montre d'un engagement passionné auprès de générations d'étudiants.

Homme de valeur, chaleureux et plein d'humour, Michel Cormier était une personnalité au tempérament bien trempé qui ne laissait pas indifférent. Son charisme et son goût pour la navigation lui valurent le surnom d'« Amiral » par ses collègues et collaborateurs de l'Aeres qui se souviennent d'un homme franc et direct, bourreau de travail, sachant arbitrer et capable d'affronter et résoudre les situations complexes. D'une profonde humanité, derrière ses grandes lunettes d'écaille, il portait un regard toujours bienveillant mais jamais complaisant.

La direction du Hcéres et tous les collaborateurs du Haut Conseil qui ont eu la chance de connaître et de travailler avec Michel Cormier, souhaitent témoigner à son épouse, à ses enfants et à ses petits-enfants, leur sincère amitié et leur soutien dans cette douloureuse épreuve.

Distinctions

Chevalier de la Légion d'honneur
Officier de l'Ordre national du Mérite
Chevalier des Palmes académiques

Télécharger

Communiqué de presse du 31 mars 2020 (/sites/default/files/media/downloads/20200331_cp_hceres_disparitionmichelcormier.pdf)
(325.1 Ko) - PDF

 [Télécharger](/sites/default/files/media/downloads/20200331_cp_hceres_disparitionmichelcormier.pdf) (/sites/default/files/media/downloads/20200331_cp_hceres_disparitionmichelcormier.pdf)